
Sächsischer Landtag  

7. Wahlperiode  

 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
Thema: Sozialstunden im Jugendverein Roter Baum e.V. 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
 
1. Werden im Jugendverein Roter Baum e.V. von Jugendlichen und 

Heranwachsenden Sozialstunden im Sinne des Jugendgerichtsgesetzes 
erbracht? Falls ja: Bitte für die Jahre 2014 bis 2019 einzeln aufschlüsseln jeweils 
nach Standort des Vereins, Anzahl der Jugendlichen / Heranwachsenden und 
Anzahl der jeweils erbrachten Sozialstunden. 
 

2. Wie und durch wen werden die im Jugendverein Roter Baum e.V. erbrachten 
Sozialstunden dokumentiert? 
 

3. Gibt es für die inhaltliche Ausgestaltung der Sozialstunden Vorgaben? Falls ja: 
welche Vorgaben sind das, auf welcher gesetzlichen Grundlage beruhen diese?  

 
4. Welche Erkenntnisse hat die Staatsregierung hinsichtlich der inhaltlichen 

Ausgestaltung der Sozialstunden im Jugendverein Roter Baum e.V.? Wurden 
bzw. werden hierzu Angaben seitens des Jugendvereins Roter Baum e.V. 
gemacht? Falls ja, welche? Stimmen diese mit den Vorgaben gemäß Frage 3 – 
soweit solche bestehen – überein?  

 
5. Erfolgte in dem Zeitraum 2014 bis 2019 eine Kontrolle hinsichtlich der 

tatsächlichen sowie der vollständigen Erbringung der Sozialstunden? Falls ja: 
durch wen und wie oft erfolgten Kontrollen und wie wurde dies dokumentiert? 
(Bitte für die Jahre 2014 bis 2019 einzeln aufschlüsseln nach Anzahl der 
Kontrollen, Kontrolleur und Dokumentation der Kontrollen)   
 

 
Dresden, 01.10.2019  
 
 
 
 
Carsten Hütter, MdL 
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